

Seeländische Jugendturntage in Pieterlen

Am 10. und 11. Juni 2023 hat sich die ganze Jugendturnfamilie in Pieterlen für die Seeländischen Jugendturntage getroffen. So, natürlich auch die Mädchenriege und die Jugi aus Studen, welche mit 68 Kindern in der 1. Stärkeklasse an den Start gehen konnte.

Am Samstag starteten 26 Mädchen und Jungs im Einzelwettkampf. Sei es im Sprint, Weitsprung, Ballweitwurf, Kugelstossen, Hochsprung oder Ausdauerlauf, Alle gaben ihr Bestes und erzielten gute bis sehr gute Resultate. Allen herzlichen Glückwunsch zu euren Resultaten!

Hier die besten Platzierungen mit Auszeichnung:

Kat. U09: 16. Platz: Sofie Pockova

Kat. U11: 8. Platz: Selina Teklemariam

10. Platz: Viktoria Blatter

Kat. U15: 4. Platz: Jael Oppliger

Kat. U16: 5. Platz: Sophia Gämperle

Kat. U15: 6. Platz: Julien Mahon

Am Sonntag reisten wir nun mit der ganzen Turnerschar (68 Mädchen und Jungs) nach Pieterlen. Heute stand der 3-teilige Vereinswettkampf auf dem Programm. Dieser Wettkampf besteht bei uns aus einer Pendelstafette, dem Allrounder und einem Unihockeyparcours. Nicht nur die anspruchsvollen Disziplinen brachten uns ins Schwitzen, nein auch der Petrus meinte es fast zu gut und bescherte uns viel Sonne und Hitze.

Mit ordentlich viel Trinken und immer wieder den nötigen Schatten suchen, meisterten wir auch diese Zusatzherausforderung mit Bravour.

Den Nachmittag konnten wir viel ruhiger angehen, nicht aber für diejenigen, welche an der Seelandstafette teilgenommen hatten. 2 Mannschaften qualifizierten sich für die Finalläufe und holten einen 3. sowie einen tollen 2. Platz heraus. Herzlichen Glückwunsch!!

Zum Abschluss warteten nun alle gespannt auf die Siegerehrung. Wir konnten unsere tolle Rangierung aus dem letzten Jahr nicht ganz wiederholen.

Der 6. Platz in der 1. Stärkeklasse ist dennoch ein super Resultat! Herzlichen Glückwunsch und ein grosses Merci, dass ihr alle so gut mitgemacht habt.

Auch ein Merci allen Leiter/Innen, Fahrern, Kampfrichtern und Eltern.